

Dan Barker

Dan Barker (zusammen mit seiner Frau Annie Laurie Gaylor) ist Co-Präsident der *Freedom From Religion Foundation* (Stiftung für die Freiheit von Religion), der größten Vereinigung von Atheisten und Agnostikern in den USA. Dan und seine Frau Annie Laurie sind ebenfalls Co-Veranstalter im Freethought Radio. Dan ist Autor der Bücher *Godless: How an Evangelical Preacher Became one of America's Leading Atheists* (Gottlos: Wie ein evangelikalischer Prediger einer der führenden Atheisten wurde), mit einem Vorwort von Richard Dawkins), sowie das Buch *The Good Atheist: Leading a Purpose Filled Life Without God* (Der gute Atheist: Ein erfülltes Leben führen ohne Gott)

Dan Barker (with his wife Annie Laurie Gaylor) is co-president of the Freedom From Religion Foundation, the largest association of atheists and agnostics in the United States. He and Annie Laurie are co-hosts of Freethought Radio. Dan is author of the books *Godless: How An Evangelical Preacher Became One of America's Leading Atheists* (Foreword by Richard Dawkins), and *The Good Atheist: Leading a Purpose Filled Life Without God*.

„Losing Faith in Faith“ (Den Glauben am Glauben verlieren)

Dan Barker wird über seine Erfahrung im Abfall vom Glauben sprechen: die Umwandlung vom evangelikalen Missionar zum Atheisten. Seither ist er Ko-Direktor des größten Atheist/Agnostiker Verbands in Nordamerika. Wie erlebt man den Wechsel vom Glauben zur Vernunft?

„Losing Faith in Faith“

Dan will talk about his experiences of deconverting from evangelical missionary to atheist, now co-directing the largest atheist/agnostic association in North America. How does one go from faith to reason?